



Von Kolosseum und Katakomben zu Petersdom und Pantheon

Die **Abschlussfahrt** der Klassen 10W und 10R der Zinzendorfschulen führte nach Rom. Die Ewige Stadt haben die beiden Klassen ausgewählt. Bei glühender Hitze standen viele Sehenswürdigkeiten und Museen, darunter Kolosseum und Katakomben, Petersdom und Pantheon, auf dem Plan, aber auch das Dolce Vita kam für die Schüler nicht zu kurz – schließlich schmeckt das Eis umso besser, je

wärmer es ist. Begleitet von ihren Lehrern Hermann Beller, der ihnen mit seinem schier unerschöpflichen Wissen das alte Rom und seine Geschichte nahe brachte, sowie Birgit Helms und Stefan Giesel verbrachten die Schülerinnen und Schüler eine unvergessliche Woche in der Hauptstadt Italiens.

BILD: ZINZENDORFSCHULEN